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Und genau wegen diesem Loch in den Kassen, welches es zu stopfen gilt, habe ich mih
ganz herzlich bei den Herren Bader und Woy bedankt. Wir waren finanziell glaub ich
schon mal weiter, um nicht jedes Talent ziehen lassen zu müssen. Nun stehen die
Uhren bei uns wieder auf Anfang. Dem Rest Deines Posts möchte ich daher auch nicht
widersprechen.

Wenn man diesen Neuanfang wagt, dann bringt es nix, alle Spieler die Geld bringen könnten, zu
verscherbeln. Irgendwann muss man sagen: Stopp. Kontinuität - war Bornemanns Stichwort.
Heißt für mich, dass dieses Massenspielerausgetausche endlich enden muss. Wenn man wieder
daher geht und überlegt, welche Stammspieler könnt ma etz verscherbeln, um die Kassen zu
stopfen... Schöpf? Burgstaller? Hier sage ich: nein, das kanns nicht sein! Wir haben nur wenige
Spieler, die Qualität besitzen. Die müssten wir jetzt langsam mal behalten (natürlich wenn es
möglich ist....). Um diese Spieler herum, muss jetzt was vernünftig aufgebaut werden. Und um
Geld zu sparen bzw. einzunehmen, würde ich erstmal anfangen, die teuren Bank- und
Tribünendrücker zu verscherbeln. So Spieler wie Polak, Schäfer (Verträge laufen aus) Koch,
Sylvestr... Die würde ich erstmal loswerden wollen. Verstehe sowieso nicht, wie man auf die
Idee kommen kann, fast 27 Spieler im Kader haben zu wollen. Es reichen locker 21-24 Spieler.
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